

“Los que quieran quemar buses tendrán que responder ante la ley”.

GABRIEL BORIC, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

Desconocidos quemaron bus afuera del Liceo Barros Borgoño

Nueva jornada de protestas estudiantiles genera incidentes en Santiago y Providencia

Respecto del vehículo incendiado, según informó Carabineros, un grupo de aproximadamente 80 personas abordó el bus y lanzaron dos bombas molotov a sus neumáticos.

José Navarrete y Graciela Pérez

Nuevas protestas protagonizaron ayer miércoles estudiantes del Instituto Nacional en el centro de Santiago, en medio de una escalada de movilizaciones asociadas a demandas por mejoras en infraestructura y personal pedagógico en el emblemático recinto capitalino.

Los jóvenes se agruparon en las afueras del liceo, en calle Arturo Prat, y encendieron una fogata.

Desde el colegio informaron que debido a los disturbios registrados en su acceso por Arturo Prat debieron habilitar el ingreso de alumnos por calle San Diego 32, con flexibilidad en el horario.

Personal de Control de Orden Público actuó en el lugar con carros lanzagua y gases lacrimógenos. En paralelo, hubo manifestaciones en las afueras del Liceo Tajamar de Providencia, en avenida Los Leones.

Carabineros informó de una detenida por agredir a una funcionaria policial en medio de las manifestaciones en las afueras del recinto. La movilización se desarrolló cerca del mediodía y el tránsito en Los Leones al norte y sur, entre Andrés Bello y Lota, estuvo suspendido debido a bloqueo de la vía por un grupo de personas a la altura de Coronel.

Atentado incendiario

Durante la mañana, pasadas las 10.30 horas, un bus del transporte público fue incendiado por desconocidos en calle San Diego de Santiago, en la comuna de Santiago, al exterior del Liceo Barros Borgoño.

Al lugar acudió Cuerpo de Bomberos de Santiago para apagar las llamas.

El comisario de la 4ª Comisaría de Santiago, Marco Bahamondes, señaló a CNN Chile que “según información preliminar entregada por testigos y por el conductor del microbús, mientras se desplazaba por la calzada de Calle San Diego en dirección al norte, un grupo de aproximadamente 80 estudiantes abordan este bus (...), se acercan y lanzan dos bombas molotov a los pies del vehículo, lo que origina que este se comience a incendiar desde la parte inferior del móvil”.



► El bus que desconocidos quemaron en las afueras del Liceo Barros Borgoño.



► El centro de Santiago fue uno de los sectores donde se registraron incidentes.